

【今号の主な記事】

第408号 (第39期、第6号)  
2022年1月1日発行  
光が丘ゆりの木北自治会  
東京都板橋区赤塚新町三丁目  
32-1-603  
発行責任者 田中 奨

# ゆり北

- ・新年の会長挨拶(1面)
- ・署名・カンパについて(1面)
- ・秋の団地内一斉清掃について(2面)
- ・クリスマスフェスタの報告(2面)



年頭にあたり、ゆりの木北団地の皆様に謹んで新春のお慶びを申し上げます。

昨年中はコロナウイルス禍による社会全体および自治会活動の停滞にも関わらず、様々な会員皆様のご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。

地域の皆様の安全を最優先に鑑みた一年となりお花見から始まり夏祭り、その他のほとんどの行事が中止となり誠に残念な次第でありましたが、10月緊急事態宣言解除後から文化展、団地内一斉清掃、商店会主催のクリスマスフェスタなど盛大に行えたのは自治会会員様の御理解ご協力のたまものと役員を代表としてお礼申し上げます。当面この状況が続くと思われませんが皆様との繋がりがこそが地域活性化に不可欠なものと考えております。

新型コロナウイルス感染症はウイルス感染症です。手洗いや三密（密閉・密集・密接）を避けることも大切ですが、免疫力を上げることこそウイルスに打ち勝つ唯一の手段です。ワクチン接種は当然ですが、適度な運動、快適な睡眠、適切な食事、入浴で体を温める、笑いを生活の中に入れストレスをためないなど普通の快適な生活が大切です。自治会もこの線で安全・安心そして楽しい団地を目指して行事を考えていきます。

最後に、本年も自治会活動に昨年同様引き続きご協力をお願い申し上げますと共に、1日も早いコロナ禍の終息と会員皆様のご健勝をお祈り申し上げます。

光が丘パークタウンゆりの木北自治会  
会長 田中 奨



## 2021賃貸住宅 署名・カンパの報告

「安心して住み続けられる公団住宅をめざす」署名・カンパの取り組みについての報告です。

賃貸棟、1、11、12、13、14号棟において、11月に署名・カンパを行いました。各号棟の居住者の皆様にはご協力を頂き、本当にありがとうございました。

皆様から戴きました署名・カンパについては23区自治協へ送付し、更に署名につきましては国交省、URへ提出されます。(住宅対策部)

号棟	カンパ(円)	署名数-都市機構(人)	署名数-国交省(人)
1	22,500	101	95
11	28,000	116	119
12	11,000	41	41
13	13,700	45	41
14	7,000	33	33
合計	82,200	336	329

## 秋の団地内一斉清掃

自治会と管理組合の共催、老人倶楽部「ゆりの木会」の協賛で行いました行事「秋の団地内一斉清掃」は11月28日(日)に開催され、多くの皆さんに参加して頂きました。

自治会では事前に各号棟へのポスター掲示や団地内の目立つ場所に立看板を立てて、その開催をお知らせしました。当日、午前9時30分には自治会と管理組合の役員が集まり、各々の倉庫から箒や塵取りなどの掃除用具を取出し、1～9号棟分は5号棟管理事務所前に、10～14号棟分は11号棟防災倉庫前に並べ各号棟ごとに分配したり、5号棟管理事務所前に受付の準備をしました。

参加頂いた皆さんには各号棟周りの掃除に取り組んでいただきましたが、「けやき通り」は「ゆりの木会」の皆様が担当してくれました。今回の参加者は195世帯259名となりました。いつものように小さいお子さんも大勢参加してくれるイベントとしてすっかり団地に定着しています。掃除が終わった方々にはお茶やジュースなどの飲み物を持ち帰って頂きました。

今回集まったごみの量は45Lのビニール袋で204袋(可燃ごみ・202袋、不燃ごみ・2袋)となりました。

(生活環境部)



## ゆりの木クリスマスフェスタの開催について

快晴の中、12月4日(土)、5日(日)の2日間、ゆりの木クリスマスフェスタが開催されました。光が丘ゆりの木商店街が主催で、自治会も運営のお手伝いをしました。音響設備の準備、お店の受付、たき火、ワークショップ(葉脈標本、落ち葉スタンプマイバック)での活動をしました。2日間で約5,500名の来場となり、大盛況でした。

(広報部)

